

EN PASAJES ANCHO

El domingo de madrugada, dieron fin a las fiestas patronales de San Fermín, que de año en año se ven más concurridas; no sabemos si será por el ambiente de libertad que disfrutamos o porque al público le gusta el pueblo pasaitarra.

No vamos a detallar los festejos habidos, debido a que hace falta espacio en LA VOZ DE GUIPÚZCOA para otras cosas más importantes que las fiestas habidas en nuestro «txoko». (En eso estamos conformes).

La mañana del domingo la pasamos escuchando unas veces a la banda de música, que alternaba ejecutando bailables frente a los domicilios de los concejales pertenecientes a Ancho.

Al mediodía, en la Alameda, ejecutó la misma banda un concierto que agradó y aplaudió su ejecución, sobre todo en «La Verbena de la Paloma» y «El Caserío», que su director, don Félix Beteta, se empeñó en que las citadas obras salieran «au tout complet».

Por la tarde, se celebró la fiesta vasca luciendo los jóvenes su indumentaria junto a las dos carrozas que ataviadas de jóvenes muchachas de la localidad, recorrieron el pueblo, situándose en la Alameda; y más tarde, se celebró un auresku, por jóvenes de la localidad.

Por la tarde y noche, música a todo pasto, tomando parte también en la fiesta los «makil-dantzaris» de San Juan y dulzaineros. Y así terminaron las fiestas de San Fermín y... hasta otro año.

A propósito de las fiestas hemos oído algo relacionado con las mismas.

Que han resultado éstas un poco sosas.

Que el alcalde no invitó al vecindario que engalanara los balcones con colgaduras como otros años.

Que en los balcones no se han visto más que dos o tres colgaduras nacionales.

Que en contados balcones se han visto colgaduras nacionalistas.

Que para el próximo año nos aseguran que no faltará una nacional en cada casa.

Que en Pasajes habrá un Círculo republicano dentro de corto tiempo con todos los adelantos modernos.

Que el número de socios va en aumento.

Y que para final de fiestas dentro de muy poco tiempo se inaugurarán tres Círculos del mismo partido, el uno por el distrito de la Herrera con radio, salón amplio para conferencias, etc., etc., y el segundo en Pasajes de San Pedro, y para el de Pasajes Ancho no le ha de faltar nada de nada, y si no al tiempo. — Valverde.

Los pueblos en fiestas

EN PASAJES ANCHO

[...]

Y que para el final de fiestas dentro de muy poco tiempo se inaugurarán tres Círculos del mismo partido, el uno por el distrito de la Herrera con radio, salón amplio para conferencias, etc., etc. y el segundo en Pasajes de San Pedro, y para el de Pasajes Ancho no le ha de faltar nada de nada, y si no al tiempo. — Valverde.